
Création de l'Association  

 

"Les amis de Franck Rousseaux" 

 
 
Compte-Rendu de  la réunion du 4 juin 2011 

 
Après bien des coups de fils, maints courriels échangés au cours de l'hiver et du 
printemps, nous avions convenu de nous retrouver ce samedi 4 juin 2011 chez Michel et 
Nicole (Pasqual) pour lancer la création de "l'Association des Amis de Franck 
Rousseaux".  
 
Nous? Quelques amis très proches de Franck, admirateurs de l'artiste autant que de 
l'homme, voulant œuvrer ensemble pour honorer sa mémoire, pour que son œuvre 
continue à vivre dans le souvenir des hommes et des femmes qui l'ont aimé et qui ont 
acquis nombre de ses pièces, et la faire connaître à ceux qui n'ont pas eu cette chance. 
 
 Étaient présents à ce premier rendez-vous:  
- Michel et Nicole Pasqual 
- Guy Lehner 
- Christine Bouvier 
- Marie Lauxerois 
- et Claire Rousseaux, la fille de Franck. 
 
N'ayant pu se libérer ce jour-là, nous accompagnaient en pensée tous ceux qui dès le 
début se sont accordés pour porter ensemble cette belle idée de l'Association: 
- Juliette et Jacques Damville 
- Claude  et Alain Trautmann 
- Véronique Lehner 
- Pierre Bernard 
 
Lors de cette première réunion, nous avons lu ensemble la proposition des statuts que 
nous avions rédigée.  
Nous l'avons adoptée après quelques corrections et nous avons fixé l'adresse du siège 
social de l'Association.  
Elle est fixée chez Michel Pasqual au 27, avenue Jean Mermoz. 95300 Pontoise. 
 
Nous avons reparlé avec Claire des buts de cette association (que nous avons précisés 
dans les statuts) et expliqué l'importance de son existence pour soutenir l'œuvre de son 
père dans les années qui viennent.  
Aucune œuvre ne peut se défendre seule, il est nécessaire de réunir des (bonnes) 
volontés qui seront moralement responsables (devant cette association) et qui sont 
susceptibles, par leur métier, leurs relations, leurs compétences diverses et surtout 
grâce à leur affection commune pour Franck et leur admiration pour son talent, de 
continuer à faire vivre cette œuvre et éviter qu'elle sombre dans l'oubli, ce qui est 
malheureusement trop souvent le cas. À ce propos, Christine évoqua une conversation 
qu'elle avait eue avec Franck à propos d'un artiste décédé dont l'œuvre dormait dans 
des cartons. Il regretta alors cette situation, conscient que c'était un danger pour tous les 
artistes. 
 
 



Michel Pasqual fera une demande écrite aux enfants de Franck pour qu'ils nous 
autorisent à utiliser, de manière non exclusive, le nom de Franck Rousseaux dans 
l'intitulé de notre association.  
 
  
Nous désignâmes ensuite les membres  (provisoires) du bureau:  
Guy Lehner est désigné comme président 
Michel Pasqual sera le trésorier 
Et Marie Lauxerois, la secrétaire. 
 
Nous fixâmes ensuite une date pour faire notre première assemblée générale, qui aura 
lieu le samedi 1er octobre à 16h chez Michel Pasqual.  
D'ici cette date, nous aurons déposé les statuts de l'association à la Préfecture du Val 
d'Oise et nous aurons contacté les futurs adhérents de l'Association. 
 
C'est ainsi que prit fin cette première réunion, et nous espérons qu'elle sera suivie par 
beaucoup d'autres où nous pourrons envisager de beaux projets autour de l'œuvre de 
Franck.    
 
 
    Fait à Paris, le 6 juin 2011 
 
     Marie Lauxerois 
 


